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　スタート例会にて、鈴木会長より今年度の活動
方針が発表されました。
　活動方針を具現化するための重点活動として、
講師を招いての研修会の開催、献血活動年4回の実
施、献眼登録の推進、福祉事業の積極的推進、富
士山の環境を守る奉仕の実施が計画されました。
ライオンズクラブの奉仕活動を持続可能にしてい

くためには会員拡大が必須と考え、Ask1例会を柔
軟に実施しライオンズクラブを知っていただく機
会を多くし会員の増強につなげたいという思いが
感じられました。コロナ禍ではありますが、一日
も早くメンバー一丸となり本来の奉仕活動が行え
ることを願っています。

　７月６日に新年度の新任役員挨拶と富士宮ＬＣの事
業概要説明のため石田ＺＣ、鈴木会長、木ノ内幹事、
伊東会計とＭＣ・Ｌ情報・ＩＴ委員長の計５名で富士

宮市役所へ須藤市長表敬のため訪問しました。
　本年度役員紹介の後、会長スローガン、活動方針お
よび重点活動、富士山の環境を守る奉仕、かえでの里
の整備・保全、献血などの事業について説明させて頂
きました。特に教育委員会に協力して開催予定である
本の紹介を競うビブリオバトル富士宮大会に対して、
市長ご自身も幼少期から読書家であった様で、本企画
へ大変ご理解下さり期待する旨のお言葉を頂きました。
　市長のお話の中で、我々の奉仕活動に対して市民お
よび行政を代表されて感謝のお言葉がありました。更
には、台湾の台南市との「友好交流都市協定」締結へ
の富士宮ＬＣの協力に感謝されていました。
　今回の訪問を通じて、富士宮ＬＣのこれまでの市へ
の貢献を改めて誇らしく思い、私たちの奉仕も市民、
行政の皆様のご理解とご協力に支えられていると認識
させて頂きました。

マツケンサンバで登場 7月5日㈫　第1例会

会

市長表敬訪問 7月6日㈬
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“明るい未来へ　笑顔で奉仕”鈴木会長抱負を語る
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　私は入会して32年になりま
す。ＺＣをやれという事で気楽
にライオンズ活動をしていた頭
を切り替えるのは大変だなと思
っていました。クラブの2022
年度役員・委員会名簿が発表さ

れ、ＺＣの所に自分の名前が記され「ゾーン・チ
ェアパーソンいよいよ始まりだな！メンバーに迷
惑かけないようにもう一度ねじを巻きなおし積極
的な行動をしなければ」と考えスタートを切る準
備に入りました。（ここでＺＣの責務について）
名誉職ではない。実務者として自らがその職務を
果たす。原則として奉仕事業の実施主体は、単ー

クラブであり、指導・推進の立場にある地区キャ
ビネットの方針をゾーン内クラブに浸透させ同時
に、各クラブの動向をキャビネットに報告する。
地区ガバナーの意思の伝達・キャビネット会議の
決定事項を各クラブにガバナ一諮問委員会などで
議長として新しい知識、情報を説明し建設的な会
議を持てるようにする。またゾーン内ＧＬＴ・Ｇ
ＭＴ委員会を設置する。大まかですがそのような
感じです。
　4ゾーンとして今一番活動しなければならない
事は会員増強です。どうぞ皆様方のご指導ご協力
のほど宜しくお願い致します。最後にもう一度会
員拡大お願い致します。

　まずもって、一年間の皆様の
ご協力にお礼を申し上げます。
ありがとうございました。
　『稚拙なコンダクターがタク
トを振っても、演奏者が有能で
あり、情熱があれば音楽会は開

催できる』と言うのが素直な感想です。ましてや、
規制がかかる、もがきながらの活動は、少しの突
破口が見えると思いに勢いが増し好転していくよ
うに思われます。子供食堂のボランティア多数参
加、献血者の増加、会員の連続入会など、私たち

の活動に対する目に見える肯定は喜びと力に変わ
りました。
　奉仕には喜びがセットで付いてきます。これを
体感した者は、それを人に伝えたくなる。私は、
「風が吹けば桶屋が儲かる」は私たちの諺ではな
いかと思います。富士宮ライオンズクラブの奉仕
に触れ、様々な方々が「奉仕の心」を伝え、育て
ていく。それはどこでどの様に咲いているかはわ
かりませんが、私たちが風を吹かせる限り、どこ
かで花は咲き喜びが生まれているのです。

　小、中学校、ずっと一緒に過
ごした同級生のＬ山本の後を継
ぎ、鈴木会長のもと、肩の荷が
重いなと思いながらもＧＬＴ・
ＧＭＴ委員長を拝命することと
致しました。
　私はこれまでライオンズの

様々な奉仕活動を体験する事で仕事だけの人生だ
けではなく楽しい、充実したメリハリのある生活
を送ることができていると思っています。
　奉仕活動ができる感謝、活動して得られる感動、

年齢や肩書き抜きで幅広く「人」とお付き合いで
きる感激を今、ゆっくり、ゆっくりと味わってい
ます。鈴木会長から今年度は６名だぞとハッパを
かけられております。メンバーの力をお借りしな
がら「なんとかしなきゃ」の気持ちでいます。是
非、御協力をお願いします。奉仕の伝統を守るた
めには、クラブに斬新な発想や新しい力が必要で
す。又、奉仕だけでなく、ゴルフや旅行など「ア
ソビ」の輪が広がるのもいいですね。兎にも角に
も私を男にして６名達成めざして応援お願い致し
ます。

3R・4Z　新年度ＺＣの抱負

新委員長の抱負・意気込み　活動方針

ＺＣ　石田寛二

前会長の振り返り 前会長　小川登志子

GLT・GMT委員長
石川桂三
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　この度、接待・大会委員長を
仰せつかりました佐野千文です。
　入会して７年目となりますが、
まだまだ至らぬ事ばかりで日々
勉強させていただいております。
コロナ禍の中、様々な活動や人
との交流も思うように出来ずに

いますが、ｗｉｔｈコロナ対策バッチリで何とか
これからのＬＣ活動を盛り上げていけたらと思っ
ています。
　接待・大会委員会は初めての委員会での委員長
となり不安と緊張でいっぱいですが、メンバーは
経験豊富な頼りになる先輩ばかりなので、たっぷ
り力をお借りし「お・も・て・な・し」の心で頑
張っていきたいと思います。
　頼りない委員長ではありますが、１年間どうぞ
宜しくお願い申し上げます。

接待・大会委員長
佐野千文

「明るい未来へ　笑顔で奉仕」
　本年度青少年委員会の委員長
を仰せつかりました金子です。
一年間、どうぞよろしくお願い
致します。2019年に入会して
から3年にして、委員長という
大役の声をかけていただき緊張

と感謝の気持ちです。会長のスローガン、活動方
針に沿って、笑顔、学び、活気のある委員会にし
ていきたいと思います。
　本年度青少年委員会では、ビブリオバトル富士
宮大会をメイン事業と位置付け、委員会で協議を
重ねています。ビブリオバトルとは参加者同士が
自分の好きな本を紹介して読みたい本ナンバー
1！を決めるものです。富士宮の子ども達が、ビ
ブリオバトルを通じて明るい笑顔でコミュニケー
ションできる事業を実現できるよう計画していま
す。これが本年度青少年委員会が考える「明るい
未来」であり、我々は「笑顔で奉仕」していきた
いと思います。
　これまでなかなか参加できなかった飲みニケー
ションも大切にしていきたいと思います。皆さん、
一年間よろしくお願い致します。

青少年委員長
金子佳正

　今年度環境・福祉委員長を仰
せつかりました石川喜美です。
今回で３度目の委員長ですが環
境・福祉委員長は初めてなので
緊張しておりますが、今回は優
秀なメンバーが委員なので心強
く感じております。

　このメンバーと共に一致団結し、鈴木会長のス
ローガン「明るい未来へ　笑顔で奉仕」、重点活
動「富士山の環境を守る奉仕」として「かえでの

里」整備・保全事業・植樹事業、「登山道・開拓
道路周辺清掃事業」（清掃は複数回）等実施して
行く予定です。一年間の活動についてメンバーの
皆さんのご協力の程宜しくお願い致します。

　富士宮ライオンズクラブさよならコンペが富士宮ゴ
ルフクラブにて晴天の中開催されました。メンバーの
出席が素晴らしく毎回5組のところ、6組になり、幹
事がゴルフ場と掛け合い1組増して頂くこととなりご
苦労かけました。
　メンバー22名中21名にて行い、優勝はＬ杉野英昭
（初優勝）、準優勝はＬ望月達也、3位はＬ鈴木孝昌
でした。おめでとうございます。

　富士山麓に広がる大自然の中で
のプレーは、さよならにふさわしく
大変楽しい時間となりました。
　コロナの関係で、今までは懇親
会も派手にできず大変残念でした
が、今回は、割烹たちばなにて、

盛大に行うことが出来ました。ゴルフ部登録メンバー
ほぼ全員に出席して頂き部長としては、最後の花道を
飾って頂き本当にありがとうございました。
　ゴルフ部長を2年間やらせて頂きメンバーの皆様に
ご迷惑おかけしたことをこの場にてお詫び申し上げ、
今季をもってゴルフ部長を退任させて頂きました。来
期ゴルフ部長にはＬ後藤芳が、気持ちよくお受け頂き
感謝しております、本当にありがとうございます。私
同様にメンバー皆様には、ご協力お願いたします。

環境・福祉委員長
石川喜美

第６回　富士宮ＬＣさよならゴルフコンペ開催 前ゴルフ部長　長坂光崇

▲好天に恵まれ気合いの入るメンバー

▲入賞を祝う前会長と前部長
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第 1395 例会

2022年7月5日㈫　於 フォレストヒルズ

7月第1例会
アテンダンス
申告ドネーション
記念日ドネーション
献眼ドネーション
物 品ドネーション
欠席・遅刻・早退ファイン
全 員 フ ァ イ ン
合 　 　 　 　 計

48件
7件

3件
49件

193,000円
14,000円

1,500円
9,050円

217,550円

会員数及び出席率
正会員
50

家族会員
14

終身会員
2

優待会員総会員数
64

公務欠席 届出欠席
1

無届欠席 出席率
98％

不在会員
1

▲ と の る会 に

▲ 長の い ま

▲

▲ と ま ▲ とう いま

▲ に い
に る

第 1396 例会

2022年7月19日㈫　於 フォレストヒルズ

7月第2例会
アテンダンス
申告ドネーション
記念日ドネーション
献眼ドネーション
物 品ドネーション
欠席・遅刻・早退ファイン
全 員 フ ァ イ ン
合 　 　 　 　 計

13件

1件
47件

62,000円

500円
8,300円
70,800円

会員数及び出席率
正会員
50

家族会員
14

終身会員
2

優待会員総会員数
64

公務欠席 届出欠席
2

無届欠席 出席率
96％

不在会員
1

【メイクアップ後出席率　100％】 【メイクアップ後出席率　100％】




